Presentación

Nueva etapa de nuestra revista

as exigencias de la modernidad van en aumento para la vida académica. Se vive ya generalizado el trabajo en redes universitarias, que redundan en utilidad ostensible para el alumnado de los centros superiores de formación, igual que para el profesorado, que así se beneficia para su preparación esmerada, mediante acceso a otros centros diferentes de los de su habitual trabajo, que facilita la realización del empeño investigativo, de los posgrados y pasantías que incrementan el acopio de conocimientos especializados.

Con esta edición de la revista REFLEXIÓN POLÍTICA, del Instituto de Estudios Políticos (IEP) de la Facultad de Derecho de la UNAB, iniciamos una etapa que surge de la coordinación del trabajo editorial, mediante convenio con la dirección de la revista CONVERGENCIA de Ciencias Sociales, órgano de difusión del Centro de Investigación y Estudios Avanzados de la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública de la Universidad Autónoma del Estado de México. De esta manera se atenderá el ejercicio de coedición de las dos publicaciones, cuyo contenido estará compuesto por producciones de analistas, investigadores y expertos que forman parte tanto de la redacción de cada uno de los referidos órganos de difusión, como colaboradores externos a ellas.

Es incuestionable que el mundo se universaliza y la actividad académica ha de ser propicia y practicante de las formas que patentizan tal proceso de internacionalización, simultáneamente con la economía, y todos los procesos culturales y políticos. Es el progreso humano que requiere del talento a su servicio, que habrá de servir de palanca fuerte en beneficio de la humanidad. Los beneficios de la ciencia y de todas las ramas del saber no pueden tener vigencia aislada, compartimentada o endógena, sino que requieren del concurso inteligente de cada pueblo en obsequio del hombre, suprema razón de la vida y fin del esfuerzo cooperativo de todas las voluntades.

Nos prometemos que será fecunda en bienes intelectuales esta nueva etapa que emprendemos, bajo auspicios generosos conjuntos.

Alfonso Gómez Gómez

Presidente Honorario del Consejo Editorial

5

Lya Fernández de Mantilla

Directora

